



Miriam Engel

Steuerberaterin/Partnerin
Quattek und Partner

Frau Engel, was macht für Sie eine Powerfrau aus?

Aus meiner Sicht würde ich da ein Bündel verschiedener Eigenschaften nennen. Zum einen, Beruf und Familie gut unter einen Hut zu bringen, dann ein hohes Maß an Selbstständigkeit und Unabhängigkeit, eine gewisse Schlagfertigkeit und die Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen, sowie sich auch außerhalb des Berufs zu engagieren, in meinem Fall z. B. bei Rotary.

Sie sind im Rotary-Club Duderstadt aktiv?

Der rotarische Gedanke und das damit verbundene Engagement spielen eine wichtige Rolle in meinem Leben. Hier liegt mir besonders die langjährige Partnerschaft und Unterstützung des St. Joseph Kinder- und Jugendhauses in Dingelstädt am Herzen.

Wie schaffen Sie es, Familie und Beruf miteinander zu vereinen?

Das erfordert natürlich eine gute Planung und ein hohes Maß an Flexibilität von allen. Ich kann auf ein verlässliches, familiäres Familien-Backup-System zurückgreifen und habe sehr verständnisvolle Mandanten, wenn es mal anders kommt als geplant.

Wie sorgen Sie angesichts eines so breiten Aktivitätenspektrums für den nötigen Ausgleich?

Meine Energie tanke ich zu Hause bei meiner Familie. Wenn ich beispielsweise mit meinem zweijährigen Sohn auf dem Spielplatz bin und mit ihm umhertoben kann. Darüber hinaus genieße ich es, im Ski-Urlaub zu sein. Das ist für mich der schönste Urlaub, den man machen kann. Ebenso entspanne ich mich gern beim Fußballschauen: am liebsten bei Bayern München in der Allianz Arena. ■